

Anwesend sind Max (FSR), Lara (FSR), Ben, Nicolas, Niamh.

Unsere Gäste: -

Max moderiert die Sitzung und Lara und X führen Protokoll.

**Tagesordnung:**

- 1. Begrüßung**
- 2. Finanzen**
- 3. StuRa-Bericht**
- 4. BuFaTa-Bericht**
- 5. Veranstaltungen der FS**
  - 1. KoPF Wintersemester 2021/22**
  - 2. Erstsemester Einführung Wintersemester 2021/22**
  - 3. Besuch Springer Verlag**
- 6. Projekte der FS**
  - 1. Public Philosophy Projekt**
- 7. Sonstiges**
  - 1. Fachschaftspad**
  - 2. Mögliche FSR Nachwahl**
  - 3. Schrank / FS-Raum**
  - 4. Social Media**
  - 5. PSA Discord**

**1. Begrüßung**

Wir begrüßen uns, stellen fest, dass wir endlich einmal wieder beschlussfähig sind und verabschieden daher eine ganze Reihe von Protokollen: 31.03.; 23.04.; 27.04.; 11.05.; 04.06.; 11.06.; 25.06.; 02.07. Die FSVV begann dabei um 14:22 Uhr.

**2. Finanzen**

Es gibt nichts Neues zu Finanzen.

**3. StuRa-Bericht**

Da die letzten Sitzungen schon lange zurückliegen und es wenige wesentliche Entwicklungen, die direkte unsere FS betreffen gab, beschränkt sich der Punkt auf einige wenige Punkte:

1. Der AK Lehramt möchte einen Lehramtsrat, in dem sich FSen über die bessere Unterstützung von Lehramtsstudierenden austauschen, gründen und lädt uns zur ersten Sitzung am 2. September um 16:00 Uhr ein. Da wir wenige sind und keiner von uns auf Lehramt studiert, findet sich leider niemand, der gewillt ist, diese Veranstaltung zu besuchen.

2. Die Diskussion über die bezahlten Latinumskurse ist im StuRa wieder aufgeflammt und möchte an die Positionierung und Aktion der VS 2019 anschließen. Die Positionierung und Diskussion im StuRa ist aber noch nicht abgeschlossen.

#### **4. BuFaTa-Bericht**

Max berichtet von der digitalen Bundesfachschaftstagung. Grundsätzlich ist seine Einschätzung dieser Veranstaltung positiv, es waren neun Universitäten vertreten und es konnten drei Workshops (über die Vereinsatzung, Auswirkungen von Corona und hybride Lehre) stattfinden. Aus dem Workshop über hybride Lehre hat sich eine Idee ergeben, die wir auch übernehmen könnten: in den jeweiligen Seminaren einen Studierenden abstellen, der sich um die technische Umsetzung kümmert. Das könnte bspw. im Rahmen eines Projekts mit Leistungspunkten vergolten werden und soll die Lehrenden dazu anregen sich, ohne dass es für sie in Ummengen an Arbeit ausartet, an der hybriden Arbeit zu versuchen. Diese Idee wollen wir an Frau Weber herantragen. Wir sehen gute Chancen, insbesondere da Nicolas anmerkt, dass in einem Seminar im Wintersemester ein ähnliches Modell gut funktioniert hat.

#### **5. Veranstaltungen der FS**

##### **1. KoPF 21/22**

Die nächste KoPF im November diesen Jahres könnte in Heidelberg stattfinden. Wir diskutieren darüber, ob wir das organisatorisch leisten können und wollen und konsensieren, dass wir die KoPF 2021/22 nicht ausrichten wollen uns aber für die KoPF im Sommer 2022 anbieten.

##### **2. Erstsemester Einführung 21/22**

Wir informieren alle über den derzeitigen Stand der Beratungen und teilen unsere Aufgabengebiete ein. Niamh und Max können in Präsenz anwesend sein und Nicolas er bietet sich für den online Teil der Veranstaltung. Eine To-Do-Liste wird aufgestellt und über die Ersti-Tüten diskutiert.

##### **3. Springer Verlag Besuch**

Max berichtet, dass der Springer Verlag uns zu einem Gespräch über Lesegewohnheiten eingeladen hat. 5 Personen können unter 3G-Regeln kommen. Wir beschließen, dass wir uns zurückmelden und die Einladung in die FS-Gruppe auf WhatsApp stellen, da sich in unserem engen Kreis nicht ausreichend Personen finden, die Zeit haben.

#### **8. Projekte der FS**

##### **1. Public Philosophy Projekt**

Da Niamh heute nicht da ist, vertagen wir den TOP 8.1.

#### **9. Sonstiges**

##### **1. Fachschaftspad**

An dieser Stelle sei nochmal darauf hingewiesen, dass ein „Fachschaftspad“ auf Google-Drive existiert, in dem verschiedene Informationen der Fachschaft gesammelt sind, und Vorschläge für die Tagesordnung der jeweils nächsten Sitzung gesammelt werden können.

Um Zugang zu dem Pad zu erhalten, kann man sich einfach an jemanden aus dem FSR wenden. Jedes Mitglied der aktiven Fachschaft erhält den Zugang.

## **2. Mögliche FSR Nachwahl**

Leider ist Paul ja vor einigen Wochen zurückgetreten und der Fachschaftsrat besteht aktuell nur noch aus zwei Personen, was die Arbeit erschwert und potentiell unmöglich macht. Wir diskutieren darüber, ob es sinnvoll ist, eine weitere Person in den Fachschaftsrat nachzuwählen. Da es aber von niemandem Interesse daran gibt, entscheiden wir uns, dies erstmal nicht anzugehen.

## **3. Schrank / FS-Raum**

Unser neuer Schrank kommt am 18. Bevor der kommt, werden Max und Niamh den Fachschaftsraum noch etwas aufräumen.

## **4. Social Media**

Da die Zeit knapp ist, behandelt wir den TOP 9.4. heute nicht.

## **5. PSA Discord**

PSA: Aktuell trifft sich die Fachschaft wöchentlich auf Discord, um sich etwas privat auszutauschen, da dies bei digitalen Fachschaftssitzungen häufig auf der Strecke bleibt. Das machen wir ab jetzt jeden Mittwochabend (so ungefähr ab 19 Uhr). Wir freuen uns auf euch!

Wir beenden die Fachschaftssitzung um 15:36 Uhr.

--